

# Ehrung bei der Landesausstellung am Heldenberg

Göpfritz-Kleinwetzdorf – Im Zuge der Landesausstellung am 26. Juni 2005 in Kleinwetzdorf am Heldenberg bekam die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild eine Auszeichnung als "Beliebtester Verein" der Gemeinde. Diese Aktion wurde von der NÖN ins Leben gerufen und es waren neben den diversen Vereinen auch die Feuerwehren, welche eine Körperschaft öffentlichen Rechts sind, teilnahmeberechtigt.



Christian Hübl, Ewald Litschauer, Kdt. Franz Litschauer, Otto Hübl bekamen von Wolfgang Lehner, stellvertretender Chefredakteur der NÖN, die Auszeichnung überreicht.